

ABSTRAK

Kurniawati, Wahyu Aprilia Firdha. 2023. *Legenda Sendang Ratu di Desa Sraturejo Kecamatan Baureno Kabupaten Bojonegoro : Analisa Struktur Naratif, Nilai Budaya, dan Resepsi Masyarakat Tahun 2022/2023*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Dosen Pembimbing : (1) Dr. H. Mustofa, M.Pd., (2) Sari Ani, M.Pd.

Kata kunci: *Legenda Sendang Ratu, Struktur Naratif, Nilai Budaya, Resepsi Masyarakat.*

Legenda Sendang Ratu merupakan suatu cerita yang dipercayai dan diyakini oleh masyarakat yang benar-benar terjadi pada masa lampau. Dan setiap daerah di Indonesia pasti memiliki estetika dan luhur yang tinggi dan berbeda-beda. Dalam penelitian ini peneliti mengkaji *Legenda Sendang Ratu di Desa Sraturejo Kecamatan Baureno Kabupaten Bojonegoro*. Penelitian ini memiliki beberapa tujuan dalam pelaksanaannya yaitu: (1) Mendeskripsikan Struktur Naratif pada Legenda Sendang Ratu, (2) Mendeskripsikan Nilai Budaya dalam Legenda Sendang Ratu, dan (3) Mendeskripsikan Resepsi Masyarakat terhadap Legenda Sendang Ratu.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan objek sastra lisan yang berupa legenda. Penelitian ini dilakukan di Desa Sraturejo Kecamatan Baureno Kabupaten Bojonegoro. Data dalam penelitian ini diperoleh dari hasil observasi peneliti di lapangan yang berupa cerita lisan dari narasumber yang berkaitan dengan struktur naratif, nilai budaya, dan resepsi masyarakat. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti dalam penelitian ini Berupa: (1) teknik observasi, (2) teknik wawancara, (3) teknik rekaman, (4) teknik pencatatan, dan (5) teknik transkrip.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini yaitu: (1) struktur naratif meliputi: alur cerita, tema, fungsi, dan perilaku cerita dalam legenda Sendang Ratu, (2) nilai budaya yakni: (1) nilai kepercayaan antara manusia dengan Allah, (2) nilai kemasyarakatan yang berkaitan antara manusia dengan sesama manusia, dan (3) nilai yang berhubungan antara manusia dengan alam, (3) resepsi masyarakat yang meliputi: (1) Sendang Ratu mempunyai keberkahan, (2) Sendang Ratu mempunyai kekuatan Magis, dan (3) Sendang Ratu dalam skala masyarakat sekitar.